

**Siempre!**  
Presencia de México

## Siguen a la baja las acciones de Radio Centro

Sigue la caída de títulos de Radio Centro —por tercera sesión consecutiva—, lo que demuestra que persiste la pérdida de confianza de sus accionistas.

De acuerdo al diario *El Financiero*, las acciones de GRC se replegaron este martes 11.11 por ciento a 16 pesos, luego de que cayeran a un mínimo de 15.50 pesos, una cotización que no había experimentado desde noviembre de 2013. Todo ello como consecuencia del incumplimiento de pago de la concesión de la cadena de televisión pública, que fue subastado recientemente.

Por otra parte, la agencia Fitch Ratings, colocó en revisión — a la baja—las calificaciones crediticias de Radio Centro, luego de que deberá cubrir la garantía de seriedad por 415 millones de pesos, lo que significaría una desviación de la expectativa de que la empresa financiaría cualquier inversión relacionada mediante contribuciones de capital.

Según especialista en telecomunicaciones, consultados por SDP Noticias, el GRC se vería obligado a deshacerse de activos importantes—infraestructura—, realizar recortes a sus gastos y limitar sus planes de expansión para cumplir con el pago de los 415 millones de pesos. Lo único que no puede utilizar como fuente de financiamiento son las frecuencias de radio que tiene concesionadas.